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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RONDÔNIA

CONSELHO DE CAMPUS DE VILHENA

ATA DE REUNIÃO DELIBERATIVA

Aos trinta dias do mês de novembro do ano dois mil e vinte e um, via digital, sistema "google meet",
reuniram-se para a sessão ordinária nº 262, do Conselho de Campus/Vilhena, sob a presidência do
Diretor, professor mestre Elder Gomes Ramos, os seguintes senhores e senhoras es�veram presentes:
Aparecida Magali Teixeira (Chefe DEAD), Joelson Augus�nho de Pontes (Chefe DECC), Célio Vieira
Nogueira (Chefe DACIE), Leandro Wallace Mengolo (Chefe DELL). Também es�veram presentes o Vice-
Diretor pro-tempore do Campus Antônio Nogueira Neto , e a servidora Lysania Frissélli Ferreira dos
Santos Schaida (Técnica em Assuntos Educacionais). Registra-se a ausência do conselheiro André Soares,
por estar em período de férias. O Presidente Elder jus�ficou que o Departamento Acadêmico de Ciências
da Comunicação/Jornalismo não têm representação no colegiado devido a transferência da Função
Gra�ficada para Porto Velho , conforme previsto no trâmite de ex�nção do curso.

O presidente do CONSEC deu início, às 14:30, agradecendo a par�cipação de todos os presentes, não
havendo informes por parte dos conselheiros, inicia-se a apresentação dos informes da Presidência: 1-
Sobre processo CPAV:  O Vice Diretor Antônio Nogueira Neto par�lha sua preocupação sobre a Avaliação
de cursos (CPAV) encaminhada via SEI para os departamentos, par�lha alguns desafios, mas salienta que
está em andamento para cumprir os prazos. Sobre matrículas e ingresso: 2- O Conselheiro Leandro
Menegolo (DELL) comenta que a seleção por cotas poderia ser facilitada, simplificada, melhorando o
entendimento e exigências de documentos, visto que muito alunos não efe�vam a matrícula. Conselheiro
Célio Vieira Nogueira comenta que a tendência é dificultar tendo que fazer a iden�ficação das
caracterís�cas étnicas dos candidatos. Conselheira Magali salienta que é fundamental a leitura dos editais
e que em alguns casos não acontece. 3 - Em nome de todo o campus UNIR/Vilhena queremos agradecer
a comissão do curso de Direito, a qual trabalhou muito para a propositura do PPC do curso de Direito e
dessa forma, informamos que o Curso de Bacharelado em Direito APROVADO por unanimidade, na
REUNIÃO extraordinária, sessão 120ª – UNIR. Realizada em 09 de novembro de 2021. Assim
agradecemos a toda comissão, a qual citamos nominalmente: Aparecida Magali Gabriel Teixeira
(presidente) Docente no DEAD; Luciana Teixeira, Docente no DEAD; Lysania Frissélli Ferreira dos Santos
Schaida, Técnica em Assuntos Educacionais; Patrícia de Mello Cardoso, Bibliotecária e documentalista;
Patrícia Goulart Tondineli, Ex-Docente DELL; Poliana Dias Costa Silva, Técnica em Assuntos Educacionais;
Rômulo Giácome de Oliveira Fernandes, Docente no DELL; Juçara Zanoni do Nascimento, Docente do
DELL. 4 - O Presidente e Diretor se despedi da presidência do Conselho de Campus Vilhena - CONSEC -
VHA, nesses dois anos (2019 - 2021), �vemos muitas propostas de melhorias ao campus, cursos novos de
graduação (Direito, Psicologia e Letras-LIBRAS) e pós graduação stricto sensu (Mestrado em
Administração), melhoria da quan�dade de discentes ingressantes no campus, publicidade das ações
universitárias, recontratação de uma empresa para operar a can�na no campus, cuidando dos servidores
e dos cursos existentes. Colocamos a Universidade Federal  de Rondônia - UNIR, campus Vilhena, no mais
alto protagonismo e evidencia, graças as ações realizadas, trabalhando com zelo e é�ca. Foi uma honra
poder trabalhar e o campus UNIR/Vilhena crescer e evoluir como ins�tuição de ensino superior. Em
seguida, os conselheiros Leandro, Aparecida Magali, Joelson, Célio, Antônio Nogueira, agradeceram pelo
trabalho e contribuições do Diretor Elder, elogiaram seu empenho em manter o Campus a�vo, buscar
mais e mais alunos, levando o nome da UNIR para as mídias locais, dando visibilidade para a ins�tuição.
Todos os conselheiros presentes par�lharam a gra�dão pelo trabalho realizado durante a gestão do
Diretor Elder, por encarar novos projetos, pela coragem e força em determinados momentos, enfim,
par�lharam sobre a honra de trabalhar juntos na gestão do campus Vilhena. 5- A DTI abriu um o�cio para
contratação de serviço de digitalização de documentos an�gos da ins�tuição, e todo o processo de
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manuseio e operacionalização será realizada por esta empresa. Elder sanou dúvidas e orientou sobre
possíveis desafios para este trabalho e pediu para que repassassem uma es�ma�va de quantos
documentos por departamento seriam digitalizados, prazo final dia três de dezembro de 2021.

Ordem do dia: 1)  Processo:  23118.003361/2021-29, Assunto: Processo Sele�vo Professor Subs�tuto
DEAD, Interessado(a): DEAD (membros da comissão: Luciana, Ana Paula e Rosimere), Relator: Leandro
Wallace Menegolo. Em discussão: Sem considerações. Em votação: Aprovado por
unanimidade. 2) Processo: 999055621.000014/2020-00, Assunto: Avaliação de Estágio Probatório do
professor Dr. Clayton Pereira Gonçalves, Interessado(a): Clayton Pereira Gonçalves, Relator: Antônio
Nogueira Neto. O Presidente fez a leitura do parecer, pois o relator estava com defeito no microfone. Em
discussão: Sem considerações. Em votação: Aprovado por unanimidade. 3)
Processo: 23118.013007/2021-11, Assunto: Calendário de Reuniões Ordinárias do Conselho de Campus -
CONSEC - VHA, Interessado(a): Conselho de Campus de Vilhena - CONSEC - VHA. O Presidente par�lha
datas conforme consta na minuta SEI n.0821189, processo 23118.013007/2021-11. Em discussão: Sem
considerações. Em votação: Aprovado por unanimidade. 4) Processo: 999055969.000055/2019-
23, Assunto: Credenciamento de Professor Voluntário da professora Araci Weiber
Córdova, Interessado(a): Departamento Acadêmico de Estudos Linguís�cos e Literários - DAELL -
VHA, Relatora: Aparecida Magali Gabriel Teixeira. Em discussão: Sem considerações dos conselheiros. Em
votação: Aprovado por unanimidade. 5) Processo: 23118.013009/2021-00, Assunto: Solicitação
nova nomeação de Vice-Diretor pro-tempore do campus de Vilhena, Interessado: Conselho de Campus
de Vilhena - CONSEC - VHA. O Presidente par�lha a necessidade de que seja solicitado a prorrogação da
portaria de vice diretor para o servidor Antônio Nogueira Neto, que tem prazo final em 28.12.2021, e que
o Diretor irá usufruir de férias a par�r de 21.12.2021, logo precisará de alguém a�vo na função, enquanto
o processo de consulta tramita e seja concluído. Em discussão: Sem considerações. Em votação:
Aprovado por unanimidade. O Presidente Elder Gomes Ramos agradeceu a par�cipação de todos,
encerrando a reunião às 15:54. E, para constar, eu, Lysania Frissélli Ferreira dos Santos Schaida, lavrei esta
ata que, se aprovada, será assinada por mim e pelos demais.

Documento assinado eletronicamente por LYSANIA FRISSELLI FERREIRA DOS SANTOS SCHAIDA,
Técnica em Assuntos Educacionais, em 30/11/2021, às 17:05, conforme horário oficial de Brasília,
com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por CÉLIO VIEIRA NOGUEIRA, Conselheiro(a), em 30/11/2021,
às 17:05, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539,
de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por LEANDRO WALLACE MENEGOLO, Conselheiro(a), em
30/11/2021, às 17:05, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por APARECIDA MAGALI GABRIEL TEIXEIRA, Conselheiro(a),
em 30/11/2021, às 17:05, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ANTONIO NOGUEIRA NETO, Conselheiro(a), em
30/11/2021, às 17:06, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JOELSON AGUSTINHO DE PONTES, Conselheiro(a), em
30/11/2021, às 17:06, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ELDER GOMES RAMOS, Presidente, em 30/11/2021, às
17:14, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.
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